

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 46 (1966)
Heft: 4: Bilan de l'Europe

Artikel: Foire des industries suisses, la 51 Foire de Bâle ouvrira ses portes le 15 avril 1967
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-887386>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Foire des Industries Suisses, la 51^e Foire de Bâle ouvrira ses portes le 15 avril 1967

Les foires se succèdent, mais ne se ressemblent pas. En effet, malgré les similitudes qu'elles présentent, elles diffèrent les unes des autres, que ce soit par leur physionomie ou par l'ambiance dans laquelle elles se déroulent. Après l'extraordinaire intérêt suscité dans le monde entier par la 50^e Foire Suisse d'Échantillons de 1966 qui dépassa pour la première fois le million de visiteurs, l'institution bâloise n'entend pas se reposer sur ses succès passés. Elle manifestera en 1967 sa volonté d'intensifier encore son action de propagande en faveur de l'économie suisse. La 51^e Foire de Bâle qui aura lieu du 15 au 25 avril 1967 ne le cédera en rien à celles qui l'ont précédée. Les nouveautés y seront abondantes et son caractère de marché central de l'économie suisse ne fera que s'affirmer.

Comme de coutume, les gens du métier entreprendront les plus longs voyages afin de se rendre compte à Bâle des progrès récemment réalisés dans une foule de domaines. Ils ne manqueront pas de les apprécier et leur visite de la Foire leur donnera, une fois de plus, la certitude que l'industrie suisse fait souvent œuvre de pionnier et aussi qu'elle se fixe pour l'avenir des objectifs précis. La Foire de Bâle, alerte quinquagénaire, est l'une des institutions les plus représentatives de la Suisse dont elle présente un vaste panorama de la production nationale. Première foire industrielle d'un petit pays hautement industrialisé, la Foire Suisse d'Échantillons n'est pas une manifestation folklorique, ni une exposition thématique; elle est une institution de marché qui se révèle être le plus important rendez-vous de l'offre et de la demande de la vie économique helvétique. « Tout ce qui a un nom en Suisse expose à Bâle » a-t-on pu lire dans de nombreux articles de la presse internationale. Manifestation unique en Suisse, elle est également réputée par le volume des affaires traitées dans ses bâtiments. Souvent imitée, mais rarement égalée, la Foire de Bâle prouvera au monde en 1967 que l'industrie suisse reste des plus compétitives et que son génie créateur est des plus vivants. Bien que seuls les produits suisses puissent être présentés à Bâle, la liste des exposants de l'industrie technique est vaste et variée à souhait. Une multitude d'appareils de tous genres témoignera de l'importance que le groupe des machines conserve, même en l'absence en 1967 des machines-outils du fait de la formule de la participation bisannuelle. Pays qui présente les plus fortes exportations de produits manufacturés, la Suisse se trouve dans une obligation vitale de consacrer le meilleur de ses forces à la recherche de la qualité qui lui assure de grands débouchés dans le monde. La qualité est depuis toujours en Suisse le but suprême de tous les secteurs de la production.

La 51^e Foire Suisse d'Échantillons réunira plus de 2 600 exposants sur une aire de 162 500 mètres carrés judicieusement répartie en 27 groupes industriels et 25 halles. L'offre de la Foire sera caractérisée par la présence, selon la formule de la participation bisannuelle qui a fait ses preuves, des groupes de la chaudronnerie et des radiateurs, de l'optique, de la manutention technique, ainsi que celui de la carrosserie, des véhicules lourds et des remorques.

L'offre de la Foire dans le secteur technique est si abondante que ce serait une gageure d'essayer d'en donner même un bref aperçu. Nous ne citerons donc que quelques groupes parmi les plus importants. La Foire de l'Horlogerie est, avec ses 200 exposants et ses 8 000 mètres carrés de superficie, l'un des plus beaux fleurons de la manifestation et le plus important rendez-vous du commerce international de la branche. Puis suivent les groupes de la mécanique de précision, des fournitures industrielles, de la grosse construction mécanique et de la métallurgie, les machines pour les branches de l'alimentation, le matériel d'installations électriques les petits moteurs et les organes de transmission. Nous nous permettons de renvoyer les intéressés au catalogue pour de plus amples informations. Cet ouvrage de 1 200 pages, en deux volumes, paraîtra au milieu de mois de mars 1967. Il contient, entre autres, la liste des exposants, les plans des halles, les répertoires des marques de fabrique, des rubriques et des articles exposés. Les hommes d'affaires étrangers peuvent le retirer gratuitement auprès des offices de représentation de la Foire. Ces derniers, les Ambassades et Consulats de Suisse, les Chambres de Commerce Suisses, de même que les agences de l'Office National Suisse du Tourisme, délivrent également les cartes de légitimation donnant droit à l'entrée gratuite à la Foire. Ils peuvent aussi s'adresser directement à l'administration de la manifestation : Foire Suisse, Bâle 21.

A Bâle, où ils seront toujours les bienvenus, les visiteurs étrangers trouveront à la Foire un service d'accueil — qui prêtera volontiers ses bons offices pour venir en aide aux hôtes étrangers grâce à son personnel polyglotte — un service de logement, un bureau de poste, un bureau de banque et de change ainsi qu'un bureau de voyages. Les acheteurs étrangers obtiendront au stand de l'Office Suisse d'Expansion Commerciale des renseignements sur la production suisse, des adresses de fabricants suisses, le trafic des paiements, de même que de la documentation et des publications suisses traitant d'exportation.

C'est donc toute la Suisse industrielle qui se présentera au monde entier du 15 au 25 avril 1967 à Bâle. Cette aubaine n'est offerte que pendant onze jours chaque année en avril; dès à présent réservez ces dates qui vous permettront de réaliser de bonnes et excellentes affaires pour les 12 mois qui suivront.

A Bâle, vous serez toujours les bienvenus!